

子供ど真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年11月4日
長崎市立畠刈小学校
学校だよりNO. 105
校長 田中 成年

＜子供ど真ん中教育＞

～6年生 修学旅行～

10月30日、31日の2日間、6年生は熊本阿蘇方面に修学旅行に出かけました。保護者の皆様、修学旅行に向けての体調管理並びに旅行の準備へのご協力ありがとうございました。おかげさまで、充実した2日間を過ごすことができました。

内容については、子供たちから十分お話があつたことと思いますので、子供たちの様子を一部ですが、写真と少し言葉を添えてご紹介いたします。



出発式の様子です。充実した2日間になるようにしっかりと話を聞いています。



休憩を2回取りながらバスの中で4時間、友達と話をしたり歌を歌ったりクイズをしたりしながら楽しく過ごしていました。阿蘇の大自然も目にし、感動していました。



宿泊先のホテルで昼食をいただきました。カツカレーです。カツ以外はおかわり自由で何度もおかわりをしている子供たちもいました。



最初の体験場所、エルパティオ牧場です。挨拶とともに牧場の方からの説明を聞きました。



馬の生態学習や餌やり体験をしました。



メインの乗馬体験です。思った以上に大きな馬に圧倒された子供たちでしたが、上手に乗りこなしていました。うまいものです。





次はトロッコ列車です。3両貸し切り状態です。レトロな雰囲気の列車で子供たちも感動していました。



窓がなく自然の風を感じながら大自然を満喫していました。途中鉄橋の上で列車を止めていただきました。少し怖さを感じながらも下に流れる川に目を向ける子供たちでした。



およそ20分の列車の旅も終わり、「南阿蘇水の生まれる里 白水高原駅」で下車し、バスに乗り込んだ後は宿泊先のホテルに向かいました。



ホテルに到着後は入所式を行い、ホテルの方々にご挨拶をしました。その後班長会議を行い、荷物の整理等をして少しゆっくりと過ごしました。



夕食の様子です。子供たちの好きそうなメニューが並び、ボリュームもあり子供たちも満足そうでした。



夕食後は、入浴とお土産購入の時間でした。子供たちは仲良く入浴をし、お土産も「家族には何にしようかな」と、一生懸命に考えながら買い物を楽しんでいました。



その後の班長会議では、夜の過ごし方や翌日の出発前の準備の仕方について確認をしました。



朝食の様子です。みんな朝食もしっかりと食べました。朝食後は退所式です。お世話になったホテルの方々にご挨拶をしました。ホテルの方々からは「**あいさつや返事がとても気持ちがいい歓迎小学校の皆さんでした**」と、これ以上うれしいことはないお褒めの言葉をいただきました。学校生活で身に付けてきたことを發揮できたと感じた瞬間でした。



阿蘇の大自然です。感じていただけるでしょうか。



2日目のグリーンランドは、あいにくの雨でしたが、子供たちは雨など気にすることもなく、友達と一緒に思いきり楽しんでいました。自由な時間は3時間ほどありましたが、それもあっという間に過ぎました。



解散式は、グリーンランドで行いました。楽しい思い出を胸に、熊本の旅は終了しました。帰りのバスの中は、疲れもあり比較的静かでした。

子供たちは、どんな場面でも静かに集中して話を聞き、時間を守り行動していたので、何事もなく計画通りに修学旅行を終えることができました。

畠刈小学校は

「子供ど真ん中」の学校

「豊かな心をもち、自ら考え行動する笑顔あふれる元気な子供たち」を支えています。